



FAMILIARES Y AMIGOS DE ANÍBAL SILVA, DESAPARECIDO EN LENGA.

Realizan velatón y labores de búsqueda no han dado frutos

Con una masiva velatón en el borde costero de Lengua, familiares y amigos de Aníbal Silva, unieron fuerzas para esperar que pueda aparecer el joven de 26 años, a quien se le perdió el rastro mientras practicaba Stand Up Paddle en las aguas de Caleta Lengua, en Hualpén. Ayer se intensificaron las labores de rastreo tanto en Lengua como en Playa Ramuntcho, sin que hasta el cierre de esta edición se lograran resultados positivos.

“Contamos con más de 250 personas desplegadas, incluyendo voluntarios, personal de la Armada y colaboradores externos. Utilizamos diversos medios como un avión naval, drones para monitoreo aéreo, patrullas terrestres de la Policía Marítima, personal del Cope (Comité Operativo de Emergencia) de la Municipalidad, y bomberos de distintas compañías, desde Penco y otras localidades de la región”, explicó el capitán Felipe Estrada, capitán de Puerto de San Vicente.

“El despliegue incluye buzos, tanto de nuestra institución como de cuerpos de bomberos, quienes están apoyando en zonas especí-

4

días se han prolongado las labores de búsqueda de Aníbal Silva en playas de Hualpén.

“

Necesitamos más buzos, drones con cámaras térmicas y cualquier equipo especializado que pueda ser útil”.

Alejandro Silva.

ficas. Además, contamos con equipos especializados, como el Grupo de Respuesta Inmediata de la Segunda Zona Naval, que tiene el entrenamiento necesario para descender en lugares de difícil acceso. En cuanto al trabajo de mantendremos todos los medios desplegados, incluyendo operaciones por tierra, aire, mar y bajo el agua. Las condiciones del clima podrían ser un desafío, ya que se espera un aumento del viento en la tarde, lo que dificultará las labores marítimas y el trabajo de los buzos”, indicó el capitán Estrada respecto del trabajo efectuado ayer. “Estamos en la Caleta al final del camino, junto al Centro de Investigaciones de UC. Mi número está disponible en las redes sociales, y mi cuenta de Instagram es pública para quienes deseen contactarse conmigo o con mi familia. Necesitamos más buzos, drones con cámaras térmicas y cualquier equipo especializado que pueda ser útil”, pidió el hermano del joven desaparecido, Alejandro Silva. ☺